



瑞穂神社の節分祭

2月3日(月)瑞穂神社の節分祭に三沢小学校児童が参加しました。近所のかたも集まり、盛大に開催されました。

児童たちは「鬼は外！福は内！」と元気に豆まきを楽しんでいました。



改組新 第6回日展(2019) 特選受賞

平野美加さんの作品「水に咲く」が第6回日展にて特選を受賞されました。水面に映る桜から季節の移ろいや時間の経過などを表現しています。平野さんは「賞をとれてうれしい、絵を描き続けてよかったです」と笑顔で話していました。



祝 100歳おめでとうございます

金崎区 佐宗清子さん 大正9年生まれ
1月27日(月)石木戸町長から賀状および花束を贈呈しました。



ソフトテニス ダブルス 全国大会出場決定！

12月8日(日)に熊谷さくら運動公園で開催された、第19回全国小学生ソフトテニス大会埼玉県予選会において、皆野町ソフトテニススポーツ少年団の田野 瑞樹さん(皆野小4年)が、男子ダブルスに出場し、準優勝、また、女子ダブルスに出場した、根岸 ゆずさん(皆野小4年)と高林 さくらさん(原谷小4年)が優勝しました。
3人は3月の全国大会に出場します。

み~んなと手で話そう 簡単手話入門③

手話は日本語や英語と同じ「言語」のひとつです。手や指、表情で気持ちや考えを伝えることのできる手話を学んで、手話が身近な言語となるよう皆さんでいっしょにやってみましょう。

今月のお題③【皆野町】



手の平を下にして、
水平に半円を描きます。
【みんな】という意味



人差し指でカタカナの「ノ」
を描きます。
指文字で【の】という意味



手の平を斜めに合わせた
「家の屋根」を、左から右
へ3回作ります。
【町】という意味